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朝陽科技大學
095學年度第2學期教學大綱
Course Schedule
	當期課號
	9046
	Course Number
	9046

	授課教師
	周志鴻
	instructor
	,

	中文課名
	政治學概論
	Course Name
	Introduction to Political Science

	開課單位
	法政與社會課群(進)
	Department
	

	修習別
	選擇必修
	Required/Elective
	Topics in Jurisprudence And Social Science

	學分數
	2
	Credits
	2

	課程目標
	1.讓學生瞭解政治現象，掌握政治的本質及其運作，培養學生具備民主政治的理念和素養。2.透過時事討論，培養學生關心國內外時事，以瞭解社會動脈，進而使學生具備寬廣之視野。
	Objectives
	1.a introduction to plitics and political science 2.the development of political science 3.an analysis of political system 4.political socialization 5.political culture 6.vote and elective behavior 7.pressure group and party

	教材
	參考教材

1.呂亞力(2006年)，《政治學》，台北:三民書局。

2.葉明德(2006年)，《政治學》，台北:五南書局。

3.周繼祥(2005年)，《政治學》，台北:威士曼文化。

4.凌渝郎(民90年)，《政治學》，台北:三民書局。

5.易君博(2003年)，《政治理論與研究方法》，台北:三民書局。


	Teaching Materials
	

	成績評量方式
	1.平時成績40%(含平時測驗、討論情形及到課狀況)

2.期中考30%

3.期末考30%  


	Grading
	1.Ordinary Performance (Participation and Attendance) 40% 

2.Mid-term 30% 

3.Final Exam 30%  



	教師網頁
	 

	教學內容
	1、政治學的研究主題與範圍。 2、憲法與憲政。 3、人權與民權。 4、民主政治。 5、政府與政黨。 6、利益團體。  7、民意。  8、政治溝通。  9、選舉。  10、政治社會化。  11、政治文化。  12、政治發展。  13、國際關係。  14、意識型態。  15、政治學的價值與未來。
	Syllabus
	1.What is Political Science？ 2.constitution  3.human and civil rights  4.democracy  5.government and political parties  6.interest groups  7.public opinion  8.political communication  9.elections  10.political socialization  11.political culture  12.political development  13.international relationships  14.ideologies  15.The value and the future of Political Science


尊重智慧財產權，請勿非法影印。

